

## Vaticinan que el PIB español crecerá más de 3% este año

Agencias

LUIS MARÍA Linde, gobernador del Banco de España, aseguró que el Producto Interno Bruto (PIB) del país ibérico crecerá este año más de 3%, y por debajo de esa cifra en el 2016.

Ante la Comisión de Presupuestos del Congreso de los Diputados, recordó que la economía española creció en el segundo trimestre 1.0 por ciento.

“Este ritmo de crecimiento pone de relieve el dinamismo que ha adquirido la actual fase de recuperación, iniciada hace dos años”, aseguró en su comparecencia parlamentaria.

Añadió que “los indicadores recientes sugieren que se mantendrá la trayectoria expansiva en la segunda mitad del año”.

Enfatizó que las cifras de crecimiento del PIB que se esperan superan el promedio de la zona del euro, que es de 1.5% para el 2015.

### MOODY'S HOMOLOGA EXPECTATIVA

Por su parte, la agencia Moody's revisó al alza sus previsiones de crecimiento para España hasta 3% en el 2015 y 2.7% en el 2016.

El pasado mes de mayo, la agencia vaticinaba una expansión del PIB de España de 2.7% para este año y de 2.2% para el siguiente.

“La actividad económica se ha acelerado significativamente en España, con un fuerte crecimiento de las exportaciones y de la producción industrial, así como una constante disminución del desempleo desde niveles muy elevados”, indica la agencia en un informe de perspectivas económicas.

“Hemos revisado nuestras previsiones del 2015 para España hasta 3%”, destacan los autores del informe, que advierten que el pronunciado incremento de las importaciones señala la incapacidad de responder a la demanda a nivel doméstico.

### CREAR MÁS PUESTOS DE TRABAJO

En materia de empleo, Linde comentó al Congreso que para el cierre del 2015 podría haber más de medio millón de puestos de trabajo creados, lo que llevará a una reducción de la tasa de desempleo.

Destacó que en ello influye “la mayor flexibilidad con que cuentan las empresas, tras las reformas aprobadas en el 2012, para ajustar sus condiciones laborales al entorno macroeconómico y competitivo”.

“De mantenerse la dinámica observada durante el último año y medio, el incremento del empleo podría situar la tasa de paro en el entorno de 20% en el cuarto trimestre del 2016”, concluyó.